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１ 日   時  令和４年１２月２３日（金）１０：２９～１０：３１ 

 

 

２ 場 所  委員会室 

 

 

３ 出 席 委 員   渡部委員長 陶久副委員長 

横田委員 湯浅委員 星加委員 福島委員 西川委員 

住友進一委員 橋本委員 

 

 

４ 欠 席 委 員  なし 

 

 

５ 正 副 議 長  藤本議長 幸坂副議長 

 

 

６ 傍 聴 議 員  福谷議員 佐々木議員 

 

 

７ 出席理事者  表原市長 山本副市長 坂本教育長 桑村政策監 

         吉村市民部長 石本環境管理部長 吉岡保健福祉部長  

市瀬教育部長 日下保健センター所長 仁木保健センター所長補佐 

湯浅保健センター所長補佐 佐坂秘書広報課長 

 

 

８ 事 務 局  阿部事務局長 谷﨑課長補佐 天川主査 

 

 

９ 傍 聴 者  ０人 

 

 

10 記 者 席  ０名 
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【 会議の概要 】 

 
 

開 会  １０：２９ 

 

渡部委員長  ただ今から文教厚生委員会を開催いたします。初めに、市長から御挨拶をいただきま

す。表原市長。 

 

表原 市長  議会最終日の大変お忙しい中、文教厚生委員会を開催いただきまして、誠にありがと

うございます。 

       早速ではございますが、本委員会に提案をさせていただきます案件につきましては、

令和４年度一般会計補正予算案１件でございます。ご提案申し上げました案件につきま

して、十分な御審議のうえ、御承認を賜りますようお願いを申し上げまして、甚だ簡単

ではございますが、開会に当たりましての御挨拶に代えさせていただきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

渡部委員長  ありがとうございました。 

 本委員会に付託されました案件は、市長提出議案１件であります。それでは、早速審

査に入りたいと思います。 

 

 

第１９号議案 令和４年度阿南市一般会計補正予算（第８号）について 

 

福谷委員長  第１９号議案 令和４年度阿南市一般会計補正予算（第８号）についてを議題といた

します。第１９号議案については全員協議会で説明を受けておりますので、直ちに質疑

に入りたいと思います。質疑ありませんか。橋本委員。 

 

橋本 委員  要望をしておきます。お伺いすれば出生児は４２０名ということですので、保健師の

拡充が必ず必要かと思われます。人的な配置を必ずお願いしたいと思います。不安の解

消に努めていただくよう要望しておきます。以上です。 

 

渡部委員長  ほかに質疑ありませんか。 

 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

渡部委員長  質疑なしと認め、質疑を終結いたします。 

これより、第１９号議案を採決いたします。本件を原案のとおり可決することに御異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

渡部委員長  御異議なしと認めます。よって、第１９号議案 令和４年度阿南市一般会計補正予

算（第８号）については原案のとおり可決されました。 
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質 疑 終 了 ・ 採   決 

全 会 一 致 ・ 原案のとおり可決 

 

 

渡部委員長  以上で、付託されました案件の審査が終了いたしましたので、本委員会を閉じること

にいたします。 

閉会に当たり、市長から御挨拶をいただきます。表原市長。 

 

表原 市長  本日は、文教厚生委員会を開催いただきましてありがとうございました。そして、ご

提案申し上げました案件につきまして、原案どおり御承認を賜り、厚く御礼を申し上げ

ます。御審議の中で賜りました御要望につきましては、今後の市政運営に活かしてまい

りたいと存じております。誠にありがとうございました。 

 

渡部委員長  これをもちまして、文教厚生委員会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

              

 

閉 会  １０：３１ 

 


